

[Aus der Region](#)

Aus der Region: Zahl der Corona-Fälle im Landkreis rückläufig

Beigetragen von JNN am 20. Okt 2020 - 17:38 Uhr

Die Zahl der aktiven Corona-Infektionen im Landkreis Aurich beträgt am heutigen 20. Oktober 68 (Stand gestern: 75). Die 7-Tages-Inzidenz ist für den heutigen Tag (Stand 11:00 Uhr) 29,40

Die aktuellen Fälle verteilen sich wie folgt auf die Städte und Gemeinden im Kreisgebiet:

Stadt Aurich 18
Gemeinde Baltrum 0
Samtgemeinde Brookmerland 4
Gemeinde Dornum 1
Gemeinde Großefehn 1
Gemeinde Großheide 6
Samtgemeinde Hage 7
Gemeinde Hinte 0
Gemeinde Ihlow 3
Gemeinde Juist 0
Gemeinde Krummhörn 2
Stadt Norden 17
Stadt Norderney 2
Gemeinde Südbrookmerland 4
Stadt Wiesmoor 3

Aktuell gibt es keine im Landkreis Aurich positiv getesteten auswärtigen Personen.

Insgesamt gab es im Landkreis bislang 359 positive Nachweise von Covid-19. Neun Menschen sind im Zusammenhang mit einer Corona-Infektion verstorben. 282 Personen gelten inzwischen als genesen. Auch die Anzahl der in Quarantäne befindlichen Personen ist weiter gesunken: 533 Personen befinden sich derzeit in häuslicher Quarantäne. 1.911 Personen wurden bislang aus der Quarantäne entlassen.

Es stehen noch weitere Ergebnisse der aus der Kontaktnachverfolgung resultierten Testungen aus.

Alle aktuellen Zahlen und die derzeit gültigen Allgemeinverfügungen finden Sie auch unter: <https://www.landkreis-aurich.de/soziales-gesundheit/gesundheitsaktuelle-informationen-zum-thema-corona.html>

TEXT: LANDKREIS AURICH/NIKOLAI NEUMAYER